

Projekt zur NÖ Landesausstellung 2017

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Dienstag, den 23. Mai 2017 um 06:55 Uhr

Die KünstlerInnengruppe JETZT gestaltet zur NÖ Landesausstellung 2017 einen Beitrag mit dem Titel

„un-recht-JETZT“

im Schloss Pöggstall von 17.6. bis 8.7.2017

Präsentation: am 23.6.2017 um 18 Uhr

mit Video von Jutka Harmath, Musik von Wolfgang Bauch

und Performance der “tanzkompanie pionierinnen”

JETZT setzt sich mit dem Thema des menschlichen Zusammenlebens auseinander. So wie dieses schon in der kleinsten Zelle funktionieren muss, erleben wir in der KünstlerInnengruppe JETZT die aktive Auseinandersetzung miteinander und mit den Themen als bereichernde Erfahrung.

Ein Grundstein des Zusammenlebens ist die Rechtsordnung, ein immer aktuelles Thema.

In Anlehnung an Gesetzestafeln präsentieren wir unsere Arbeiten auf 100 Jahre alten Holztafeln – künstlerisch umgesetzt in Schriftbildern, die nicht unbedingt lesbar sein müssen.

Jede/r TeilnehmerIn hat sich mit einem Teilaspekt des Themas auseinandergesetzt.

Projekt zur NÖ Landesausstellung 2017

Geschrieben von: Brigitte Meissl

Dienstag, den 23. Mai 2017 um 06:55 Uhr
